

Bildungsregion Kreis Gütersloh

... damit Bildung gut ankommt!



Newsletter des Bildungsbüros Kreis Gütersloh
Nr. 34 / Juli 2018

Kommunale Koordinierungsstelle Übergang Schule-Beruf



„Was wollt ihr denn?“ - Unternehmen auf der Suche nach Azubis

Gemeinsam mit ihrem Netzwerk stellt die Kommunale Koordinierung innovative Ansätze dar und fördert die Betriebe.

[Mehr](#)

Kommunales Integrationszentrum



Wegweiser Integration im Kreis Gütersloh

Seit Ende März 2018 steht Ihnen die neue Onlineplattform „Wegweiser Integration im Kreis Gütersloh“ zur Verfügung. Die Website hilft die zahlreichen Angebote im Bereich Integration und Neuzuwanderung zu bündeln, den Zugang zu diesen zu erleichtern und Transparenz herzustellen.

[Mehr](#)



Ehrenamt im Austausch – Das jährliche Gesamttreffen der ‚Sprachlotsen‘ fand statt

Iyi akşamlar! Buenas tardes! الأ خير مساء! Dobry wieczór! In über vierzig Sprachen begrüßten sich die ehrenamtlichen Sprachlotsinnen und Sprachlotsen am 06. Juni 2018 im Kreishaus in Gütersloh. Das Kommunale Integrationszentrum hatte zum jährlichen Treffen aller Akteure des ‚Sprachlotsenpools‘ eingeladen.

[Mehr](#)

Bildungsregion Kreis Gütersloh

... damit Bildung gut ankommt!



Sprachdetektive und Berufsinteressierte auf Tour

Die 18 Kurse „Handlungsorientiertes Deutschlernen“ sind vor den Sommerferien im vollen Gang. Über 200 neuzugewanderte Schülerinnen und Schüler aus Grundschulen und der Sekundarstufe I werden in dieser Maßnahme in ihrer alltagsorientierten Sprachentwicklung und in ihren Handlungskompetenzen gestärkt.

[Mehr](#)

Frühe Bildung / Schul- und Unterrichtsentwicklung / Digitalisierung



Regionale 2. Veranstaltung für benannte „AnsprechpartnerInnen für Durchgängige Sprachbildung (ASP)“ für die Primarstufe und für die Sekundarstufe I und II

Auch unsere Anschlussveranstaltung im Rahmen der Durchgängigen Sprachbildung stieß erneut auf großes Interesse. 29 ASP, als Vertreter ihrer jeweiligen Schulform, fanden sich zur ganztägigen Veranstaltung im Kreishaus Wiedenbrück ein.

[Mehr](#)



Auftaktveranstaltung „Schule und digitale Bildung - WIR BRINGEN SIE IN VERBINDUNG“

Das Zentrum für digitale Bildung veranstaltete am 8. Juni 2018 im Kreishaus Gütersloh den Auftaktkongress zum Projekt „Schule und digitale Bildung“ unter dem Motto „WIR BRINGEN SIE IN VERBINDUNG“. Die rund 200 Gäste setzten sich aus Schülerinnen und Schülern, Elternvertretungen, Lehrpersonen, Schulleitungen sowie Vertreterinnen und Vertretern aus Regierung und Verwaltung zusammen

[Mehr](#)

Die Landesregierung
Nordrhein-Westfalen

